大阪社会福祉士会 大阪北支部通信

2023年度 2月号

キタ!からきた

※支部活動に関するご質問・ご要望や、事例検討会、一泊研修他、 申し込みについては、以下のメールアドレスにご連絡下さい。 kitasibu2012@yahoo.co.jp 大阪北支部宛





「こんなところに社会福祉士がいた!」

く大阪北支部・会員リレー紹介 049> レポーター(河野泉)

今回はケアサービスダンデライオン代表の辻圭輔さんを紹介します。

現在、辻さんは相談支援専門員、介護支援専門員として業務にあたっておられます。

一方で法人の代表として、全体的な法人のビジョンを設定したり、売り上げの確保に努めたり、採用した 職員の指導育成もされています。マネジメント事業として他社の研修もされており、事業を通じて世の中に 福祉の輪が広がってほしいという熱い思いをもって業務に取り組んでおられます。

辻さんは介護福祉士としてスタートし、介護職として働いている中でソーシャルワークについて壁を感じ、 もっと勉強するために通信制の大学に進学し社会福祉士の資格を取得されたそうです。

社会福祉士として大切にされていることは、利用者のことを考える相談員であること、クライアント中心 のソーシャルワークをおこなうことだそうです。



Ш

III

また、社会福祉士の人には障害分野にもっと注目してもらいたいと思っておられます。辻さんの法人では社会福祉士養成課程の実習生を受け入れているのですが、障害分野に対するイメージが「しんどい」とか「薄給」などで、法人にもなかなか人材が集まらないことを嘆いておられます。(実際はそんなに薄給ではないそうです)

利用者が18歳到達によりサービス内容が大幅に変更されることや発達障害について相談員に最低限知っておいてほしい内容を「すだちとともに」というご著書にまとめ、このたび出版されました。辻さんの実践と研究の成果をわかりやすく書いておられます。ぜひ会員のみなさんにもご一読いただけますよう私からもお願いします。

辻さんの勉強熱心な様子をうかがって私も刺激になりました。ありがとう ございました!

『大阪北支部 役員募集!!』(※全体会議のお知らせは別紙を確認ください)

大阪北支部では、現在 28 名の会員が支部役員として活動しています。 主な活動は、年間を通しての支部主催研修会の企画・調整・実施や、 その計画を遂行するために、月1度程度集まり役員会議(定例会)を おこなっています。

支部役員のメリットは、何といっても多様なフィールドで活動されている会員とのネットワークが広がること。会議は真剣に話し合いますが、Offの時間帯は、様々な情報交換などをおこなっています。

また、北支部では社会福祉の歴史を巡り学ぶ、一泊研修旅行なども 実施しており役員内も和気あいあいとアットホームな感じです。近年は まだまだ、若い世代の会員さんも役員の活動に参画しており、各々の 得意分野で大活躍されています。

この支部役員になるためには、「全体会議」での支部内の承認が必要と

なりますので、この機会に令和6年3月16日(土)の全体会議ぜひご参加ください。





★大阪北支部公式 LINE アカウントのお知らせ (※他支部の方の登録も大歓迎です!!) 情報が早い!情報が手元に届く支部公式 LINE。現在、160 名を超える会員が登録されています。 LINE 「友だち追加」から、ID 検索「@712abvel」するか QR コードをスキャンしてください。



Ш

Ш